



Geplanter Ausbau der betrieblichen Kinderbetreuung im Kardinal Schwarzenberg Klinikum

NEUES ANGEBOT: 2 KLEINKINDGRUPPEN

Ab 02. September 2024 bietet das Kardinal Schwarzenberg Klinikum eine neue betriebliche Kinderbetreuung in Form zweier Kleinkindgruppen an.

Eine verstärkte Nachfrage an Kinderbetreuungsplätzen zeigt sich insbesondere für Kinder im Alter von 1 bis 3 Jahren.

Die Geschäftsleitung des Kardinal Schwarzenberg Klinikums freut sich, erneut mit dem TEZ (Zentrum für Tageseltern in Salzburg) einen Kooperationspartner für ein Betreuungsmodell gefunden zu haben, das es dem Klinikum ermöglicht, die bisherigen Betreuungsplätze zu verdoppeln.

Die Betreuungsplätze stehen nicht nur den Mitarbeitenden des Klinikums zur Verfügung, sondern ebenfalls den Bürgern und Bürgerinnen aus Schwarzach und Umgebung.

Bei den neuen zwei Kleinkindgruppen ist das TEZ der Betreiber. Die Betreuung erfolgt durch qualifizierte PädagogInnen sowie durch pädagogische Zusatzkräfte.

ERSTE FAKTEN:

Geplanter Start:	2. September 2024
Geplante Öffnungszeiten:	Montag bis Freitag von 06:30 Uhr bis 19:30 Uhr (nach Bedarf)
Betreuungszeiten:	Ganzjährig, ausgenommen 24. und 31.12., den 3. Freitag im September sowie 2 Wochen in den Sommerferien (letzte Juli und erste Augustwoche)
Betreuungsmöglichkeit:	für Kinder von 1 bis 3 Jahren
Ort:	Kardinal Schwarzenberg Akademie, 3. Stock
Betreuungsmodelle & monatliche Elternbeiträge:	11-20 h – Elternbeitrag EUR 181,- (minus EUR 20,- Familienförderung) 21-30 h – Elternbeitrag EUR 272,- (minus EUR 20,- Familienförderung) 31-40 h – Elternbeitrag EUR 362,- (minus EUR 40,- Familienförderung)

Platzreservierungen sind bereits zum jetzigen Zeitpunkt möglich und gewünscht. Bei Fragen oder Interesse wenden Sie sich bitte an die Bereichsleitung des TEZ, Fr. Johanna Steiner-Rettenbacher, MSc., Kontaktdaten: johanna.steiner@tez.at bzw. +43 662 871750 19.